

„Wir sind Kinder dieser Erde“

Unter diesem Motto feierte das Kinderhaus Aufkirchen sein Sommerfest. Das ganze

Jahr über hatten sich die Mädchen und Buben mit anderen Ländern vertraut gemacht. Vor Eltern, Großeltern, Geschwistern, Pfarradministrator Philipp Kielbassa und Bürgermeister Bernhard Mücke führten sie nun Tänze auf. Dabei flog der kleine Pilot kreuz und quer durch den

Spielgarten und bereiste Amerika, Griechenland, Spanien, Ägypten, Russland, die

Türkei und zuletzt Afrika. Überall wurde er mit Tänzen und Liedern willkommen geheißen. Die kleinen Darsteller waren mit Feuereifer bei der Sache und ernteten viel Applaus. Dann stärkten sich alle am internationalen Buffet, das die Eltern angerichtet hatten. Viele Preise gab es bei der Tombola, dafür hatten die Elternbeiräte fleißig gesammelt. Vom Erlös werden Spiel- und Beschäftigungsmaterialien für die Kindergarten- und Krippenkinder angeschafft. TEXT/FOTO: SIN

